

GADIR JUM, UN PACTO CUMPLIDO



(Segundo Encuentro del Coloquio Gadir Jumm celebrado por los Líderes Shiitas de Colombia los días 9 y 10 de Septiembre)

<<“Y cuando tu Señor dijo a los Ángeles: Voy a poner un sucesor en la tierra. Dijeron: <<¿Vas a poner en ella a quien corrompa en ella y derrame sangre, siendo así que nosotros Te Glorificamos y Proclamamos Tu Santidad?”>> Dijo: <<Yo sé lo que vosotros no sabéis>>. (Sagrado Corán Capitulo 2 Versículo 30).

Lo que podemos percibir en esta aleya son los siguientes puntos:

- **Dios es el que elige a un sucesor aquí en la tierra, no los Ángeles, Yines, Profetas y mucho menos el hombre. Es por Orden Divina, no es democracia ni mucho menos “dedocracia” .**
- **El que es representante en la tierra por parte de Dios no debe cometer Pecado. Debe ser infalible para no corromper la tierra y no derramar sangre por su ignorancia.**
- **Debe ser el sucesor de la tierra, un hombre Glorificador de Dios y Proclamador de su Santidad.**

- **Para cumplir la promesa de no derramar sangre en la tierra debe haber un “pacto cumplido” entre Dios, El Profeta y su sucesor. “Dios sabe lo que vosotros (los Ángeles) no sabéis”.**

Esta conversación que acabamos de leer del Sagrado Corán capítulo 2 versículo 30, es entre Dios Omnipotente y los Ángeles Inmaculados. Es una conversación donde lo que queda claro es que no hay mentiras, ni sisanas, ni envidia de parte de los Ángeles hacia los posibles sucesores de Dios en la tierra.

¿Quiénes son los Ángeles ante Dios? Dice Dios Altísimo:

<<“Después de haber abierto el espacio en los altos cielos, lo ha llenado (habitándolo) con diferentes clases de ángeles; hay entre los Angeles: quienes permanecen en estado de prosternación constante ni siquiera se levantan en inclinación (es decir que perduran inmóviles en su prosternación); otros persisten inclinados, sin levantarse; y existen otros que están parados en una hilera, sin dejar su sitio. otros recuerdan a Dios constantemente siendo estos infatigables, tanto es así, que no los pueden dominar ni el sueño, ni el olvido, ni el cansancio o debilidad corporal. A otros se los ha considerado **“los fieles sobre su revelación”** (a quienes esta les fue confiada) y actúan como mensajeros de Dios hacia Sus Profetas y Enviados, tratando de llevar Sus mandatos y Sus órdenes. Otro grupo, son guardianes de los siervos de Dios y custodios de las puertas del paraíso. Algunos están de pies firmes, sobre la tierra, aunque poseen cuellos más elevados que los mismos cielos, y están creados de forma tal que aun siendo más grande que alcanzan más allá de los límites del espacio. Sus hombros alcanzan la Base del trono de Dios, mientras que sus cabezas y vistas bajan sumisas y obedientes ante Él (ante Su Majestuosidad y grandeza), y bajo el Trono se envuelven a sus alas (estando humildes ante Dios).

Entre ellos y quienes se encuentran por debajo de ellos en lo que a jerarquía respecta, han sido establecidas velas de gloria y poder (quedando éstos ocultos).

Ellos no se imaginan a Dios (por conocer Su Magnitud, y reconocer su pronunciada inferioridad, haciéndose incansable, pretender dar una determinada imagen o idea de lo que Dios es en Su realidad): ni le

atribuyen las características de otras criaturas; tampoco lo delimitan en un determinado lugar, ni lo relacionan con algún modelo definido, haciéndole comparaciones con otros”>>.

Esto es solo apartes de los pocas características y trabajo que realizan los Ángeles frente a su Creador por tal motivo tienen ellos toda la razón de hacerle la gran pregunta que los sorprendió a todos ellos. <<¿**Vas a poner en ella a quien corrompa en ella y derrame sangre, siendo así que nosotros Te Glorificamos y Proclamamos Tu Santidad?**>>.

¿QUÉ NO SABÍAN LOS ÁNGELES? Por lo que nos ha transmitido los Libros Sagrados a través de sus Enviados (P) nos damos cuenta que el conocimiento hacia los Mensajeros de Dios, Profetas y sucesores de Dios en la tierra lo conocían muy bien los Ángeles antes de crear al ser humano. Entonces lo que no sabían los Ángeles era un pacto que iba a darse entre Dios Altísimo y el Último Profeta de la Creación (PBD) que en el transcurso del sermón lo vamos a entender muy claramente y por eso la importancia de Gadir Jumm y los Coloquios que se deben celebrar en todo el mundo sobre este acontecimiento.

¿Quiénes son los Profetas?

Él (Dios), Glorificado Sea, ha escogido de entre los hijos de Adán a los Profetas, con quienes ha pactado para que actuaran y preservaran fielmente, Su revelación y para que propagaran Su Mensaje.

Dios Jamás ha permitido que Su Creación permanezca sin un mensajero, sin una escritura revelada, sin una guía (evidencia) necesaria, ni tampoco sin un camino claro y recto.

Los Profetas, a pesar de que representaron desde sus comienzos una marcada minoría frente a la prominente mayoría en la cual se establecían quienes se encontraban en oposición a ellos, o bien los desmentía en forma absoluta, siempre demostraron mantener una sobresaliente entereza (ante cualquier acontecimiento) en sus tareas

(destacando que, ante ningún asunto, permanecerían enjutos, preocupados, contrariados o transformarían su carácter).

Cada uno de los primeros ha descrito los atributos y signos del Profeta posterior; así cada profeta que aparecía ya había sido anunciado y descrito por su anterior.

De este modo fueron transcurriendo los ciclos y sucediéndose los tiempos; el lugar de los padres era reemplazado por los hijos, hasta que Dios, Glorificado Sea, envió a Muhammad (PBD) como Enviado suyo, para cumplir Su Promesa, completar Su Profecía, y así poder corroborar el pacto que tenía pendiente con los Profetas, acerca de la aparición del Profeta Muhammad (PBD) y su Misión. Sus cualidades eran ya conocidas por ellos (los anteriores mensajeros), y su nacimiento había sido un nacimiento noble.

Los Profetas por ser enviados de Dios deben ser infalibles, sin errores y sin fallas, por la sencilla razón que si ellos cometieran un pecado los seres humanos no tendríamos excusas en cualquier fallas o errores. Los Profetas son los mejores ejemplos de la Creación y por ser Enviados de Dios debemos aceptar sus órdenes a cabalidad. Por tal motivo Dios en el Sagrado Corán dice: <<“Obedece a Dios, Obedece a los Enviados y a los que tienen autoridad sobre ustedes”>>. Los que tienen autoridad deben ser también infalibles ya que es una Orden de Dios y deben ser ellos ejemplos a seguir.

Hermanos y hermanas en la Senda del Islam toda esta lectura en la fiesta del Gadir Jumm es para que percibamos que el conocimiento de los ángeles iba más allá del simple hecho de enviar Dios Altísimo su Mensajero. Esta pregunta de los Ángeles abarcaba todo el concepto de la profecía, entonces es allí que Dios Altísimo les responde a los Inmaculados Ángeles: “Yo se lo que ustedes no saben”.

La pregunta de los Ángeles: <<¿Vas a poner en ella a quien corrompa en ella y derrame sangre, siendo así que nosotros te Glorificamos y Proclamamos tu Santidad?>> conocemos el trabajo que nos estableciste de llevarles mensajes a los Profetas y conocemos la Misión de cada uno hasta el Último Mensajero “Muhammad (PBD)”, pero vemos como después de Él (PBD) no escucharán tu llamado, hasta el

punto que tú debes fortalecer el corazón a nuestro amado Muhammad (PBD).

<<¡Oh Enviado! Proclama lo que te fue revelado por tu Señor, porque si no lo hicieras no habrás comunicado su mensaje, y Dios te mantendrá a salvo de la gente>> (Al Maidah: 5: 67).

Dios Omnipotente según esta aleya mantendrá a salvo a nuestro amado Profeta (P) de la gente. Entonces ¿Cómo mantendrá a salvo a los sucesores del Santo Profeta (PBD)?.

Esta es la pregunta de los Ángeles a su Creador, ellos sabían que después de que nuestro Santo Profeta (P) proclame a su sucesor por parte de Dios, llegaría muchas intriga, envidia, celos, traición y derramamiento de sangre. Los 11 infalibles Imames (Paz Sobre todos Ellos) fueron martirizados, perseguidos, oprimidos y su comunidad amenazados por el resto de la vida.

Dios Omnipotente que creo lo oculto <<“Gaib” les responde a los Angeles: “yo sé lo que vosotros no sabéis”>>.

¿Qué es lo que los Angeles no saben?

Lo que no saben los Ángeles hermanos y hermanas tampoco lo sabemos un ser humano común y corriente como nosotros. Lo que no sabemos es que después de Gadir Jumm la semilla del Shiismo, el pacto que Dios Omnipotente hizo con el Profeta Abraham (P) se empezó a cumplir a cabalidad. Aljamdulil-lah

¿Cuál pacto? El pacto que Dios hizo con el Patriarca Abraham (P) cuando iba a sacrificar a su único hijo Ismael (P).

Llamó el ángel del Señor por segunda vez desde el cielo a Abraham, diciendo: “por mí mismo he jurado, dice el Señor. Que en vista de que has hecho esta acción, y no has perdonado a tu único hijo por amor de mi, **yo te llenaré como las estrellas del cielo y como la arena que está en la orilla del mar: tu posteridad poseerá las ciudades de tus enemigos, y en un descendiente tuyo serán benditas todas las naciones de la tierra, porque has obedecido a mi voz**”. (La Biblia-Genesis).

El Sagrado Coran narra también este hecho histórico Sagrado: <<“”>>

<<Y cuando tuvo bastante edad como para ir con su padre, dijo: <<“¡Hijito!”>> he soñado que te inmolaba. ¿mira, pues, que te parece! Dijo: <<¡Padre! ¡haz lo que se te ordena! Encontraras, si Dios quiere, que soy de los pacientes>>

<<Has realizado el sueño, así retribuimos a quienes hacen el bien>>. Si, esta era la prueba manifiesta le rescatamos mediante un espléndido sacrificio **y perpetuamos su recuerdo en la posteridad**. ¿paz sobre Abraham! Así retribuimos a quienes hacen el bien. Es uno de nuestros siervos creyentes y te anunciamos el nacimiento de Isaac, Profeta de los justos. Les Bendijimos a Él y a Isaac y entre sus descendientes unos hicieron el bien, pero otros fueron claramente injustos consigo mismo>>. (Corán 37: 102; 108).

Con Gadir Jumm la promesa de Dios Sapientísimo se concretó en un solo pacto “Los Justos”.

Dios Omnipotente este día de Gadir Jumm declaró una religión de los justos, la que seguían el pacto de Abraham (P) con su Creador Omnipotente.

Este es el Pacto más grande en la historia Sagrada entre Dios y el Último Mensajero (PBD).

El Enviado de Dios (PBD) en el día de Gadir Jumm cuando cumplió lo que le había pedido Dios Altísimo dijo: “¡Señor mío, se testigo!”. “sabed que yo entraré a la fuente de kauzar y vosotros también volveréis a mí, al lado de la fuente, la que tendrá un ancho como Sariá y Bursa”, y en la cual habrá copas de plata como hay estrellas en el cielo. Entonces observad como tratáis a Zaqalain- los dos tesoros y como observáis mi derecho en la relación a ellos dos”.

Hermanos y hermanas les pedí que en esta reunión de Gadir Jumm trajeran el Sagrado Corán para dejar claro quien son Zaqalain (por favor alcemos el Sagrado Corán).

Dijo el Mensajero de Dios (P) sobre Zaqalain: “El tesoro mayor es el Libro de Dios, uno de cuyos extremos se encuentra en manos del poder de Dios, Imponente y Majestuoso y el otro extremo esta en las vuestras. Entonces, aferraos a él para que no os desviéis y el tesoro más pequeño en mi familia y así como el Benevolente, el informado me ha anoticiado,

estos dos no se separan jamás hasta que regresen a mí en la (fuentes de Kauzar)". **Yo he pedido eso a mí Señor, entonces, no os adelantéis a ellos, puesto que seríais aniquilados, ni seáis negligentes a su respecto puesto que seríais exterminados.**

Mashal-lah, Al-lajuakbar: lo que se dio ese día en Gadir Jumm era un secreto oculto "Gaib" entre Dios Omnipotente y el Santo Profeta (PBD), Que ni los Ángeles lo sabían.

Nuestro Profeta Muhammad (P) les dice a todos los que estaban presente en el Gadir Jumm: "yo le he pedido eso a mí Señor, entonces, no os adelantéis a ello".

Hermanos y hermanas ni los Ángeles tenían derecho de adelantarse a ese acontecimiento. La gran fiesta de Gadir Jumm es "Az-zaqalain". Gadir Jumm solo fue el lugar donde Dios cumplió su pacto entre la descendencia del Profeta Abraham (P) a través de los sucesores del Último Mensajero de Dios, estos sucesores del Último Mensajero (PBD) deben cumplir las características de ser ejemplo a seguir por lo tanto no deben cometer errores y pecados.

Por favor con nuestro Sagrado Corán tómenoslos la mano como el Profeta (P) hizo con el Imam Ali (P) levantándola de tal manera, que podía verse la blancura de las axilas de ambos, y toda la gente lo observo y dijo:

"¡Oh gentes! ¿Quién posee primacía sobre los creyentes por sobre sus propias vidas?"

Respondieron: "Dios y su Mensajero son los más Sabios". Dijo (PBD): "ciertamente que Dios es mi Señor y yo soy el señor de los creyentes y poseo primicia sobre los creyentes por sobre sus propias vidas". Tras ello dijo (PBD): "Faman Kuntu Maulah Fa Aliu Maulah" que significa, entonces, aquel de quien yo fuera su Señor, este es Ali su Señor. "(y repitió esto tres veces)". Y en la transmisión e Ahmad Ibn Hanbal. Se narro que repitió esta frase cuatro veces y tras ellos dijo: <<"¡Dios Mio, se amigó de quien sea su amigo, y enemigo de quien sea su enemigo, ama a quien le ame! Y odia a quien odie, auxilia a quien le auxilie y abandona a quien le abandone y haz que la verdad esté donde Él se encuentre">>

Tras ello dijo: “todos los que hoy estuvieron presentes aquí, deben hacer llegar este mensaje a quienes no estuvieron”.

Todavía no se habían separado unos de otros que el Fiel de la revelación, el Ángel Gabriel hizo descender la siguiente aleya de parte de Dios.

<<Hoy, os he perfeccionado vuestra religión, he completado mis gracias para con vosotros y me satisface para vosotros el Islam por religión>> (Al-Maidah; 5:3).

Dice el Mensajero de Dios (PBD) cuando el Angel Gabriel le hace esta revelación: “¡Al- lah- uakbar! ¡Engrandecido sea Dios por haber perfeccionado la religión y por haber completado sus mercedes! ¡El Señor se ha complació de mi mensaje y de la Wilaiah (supremacía) de Ali después de mí!”.

Este fue el resumen de este gran suceso histórico que fue citado en los documentos de los grandes sabios de Ah-lus Sunna y explicado en forma detallada en los libros Shiitas.

Hoy a través de lo que se dio en Gadire Jumm vemos como crece el Islam como las estrellas del cielo y como las arenas que está en la orilla del mar.

El Coloquio Gadire Jumm debe tener la gran Misión que el regalo que Dios cumplió a través de Nuestro Amado Profeta (P) se puedan entregar cada año por cada Comunidad Islámica Shiita a toda la población.

Dijo el mensajero (PBD): “todos los que hoy estuvieron presentes aquí, deben hacer llegar este mensaje a quienes no estuvieron”.

Hermanos y hermanas en el camino del islam fue por el cumplimiento de parte de Dios en el día de Gadir Jumm que vimos Revolución de la Republica Islámica de Irán.

Es por Gadir Jumm que un día en Buenaventura se hicieron 17 musulmanes que ya tenemos dos Sheij en Cali y Buenaventura recordando Gadir Jumm en la Fundación Islámica Kauzar. Nosotros dejamos por mas de 10 años por amor a Ahlul Bayt para dirigirnos a una Ciudad Sagrada de Qom donde nos dijeron el mensaje y el Pacto que hizo Abraham (P) a través de su hijo Ismael (P) y nos enseñaron que a

través del Imam Mahdi (Dios apresure su aparición) y el profeta Jesus (Dios apresure su llegada) esta tierra se va a llenar de justicia y equidad.

Fue por Gadir Jumm que vimos que vemos que nuestra semilla y el llamado del Pacto Cumplido siga creciendo con el Sheij Abdul Jakim Aguilar, Sheij Ali Said Montaña, Sheij Yunos de Guapi y el Sheij Muhammad Husein Valencia sigue multiplicándose desde una Ciudad Sagrada y la ayuda de Nuestros hermano y hermana Gestores de Sakina Iwoka hacen que el sueño de continuar con el Coloquio Gadir Jumm continúe todos los años. Inchal-lah

Fue por el Pacto Cumplido por Dios en Gadir Jumm que hoy 10 de Septiembre del 2017 nos reunimos más de 50 familias y decimos con humildad: “Somos seguidores de Zaqalain, del Sagrado Corán y de Ahlul- Bayt”. Aljamdulil-lah.

Coloquio Qadir debe servir para prepararle una casa de oración cuando venga el Imam Mahdi (Dios le apresure su venida).

¡Dios Bendiga este dia y que seamos digno de recibir el gran regalo del Pacto Cumplido por Dios en el día de Gadir Jumm!

Es por Gadir Jumm que vemos como crece el orgullo Islámico en el Mundo entero y es por Gadir Jumm que los enemigos del Islam están creando todos los días sisanas y engaños a través de grupos terroristas como el ISIS para querer opacar este Gran Pacto entre Dios, el Profeta Abraham (P) y su Ultimo Mensajero (PBD) a través de sus sucesores Inmaculados. Pero jamas lo lograran destruir este pacto que ya es un dicho y hecho “Kunfa y akum”. ¡El Pacto se ha Cumplido!



**SERMON POR EL TEOLOGO Y SOCIOLOGO
SHEIJ MUNIR VALENCIA POTES
EN EL CIERRE DEL COLOQUIO GADIR JUMM EN LA FUNDACION
ISLAMICA KAUZAR DE CALI
9 Y 10 DE SEPTIEMBRE DE 2017**